



El Parque del Oeste mantiene abierto al público más de la mitad de su espacio mientras se celebra el Festival de Linternas

- En los más de 40.000 m² abiertos al público durante este tiempo el Parque del Oeste ofrece a la ciudadanía pistas de baloncesto, pistas multideporte, zona de juego de petanca, mesas de ping pong, mesas de ajedrez, áreas infantiles, zona de calistenia, parque canino y las esculturas de Stefan von Reiswitz

Málaga, 10 de noviembre de 2024.- El Parque del Oeste de Málaga tiene abierto al público el 55,5% de sus 74.000 m² instalaciones mientras que se prepara y celebra el Festival de Linternas que va a albergar desde el 30 de este mes de noviembre hasta el 15 de febrero. En estos momentos está abierto de 7:00 a 23:30 horas todos los días de la semana.

1/2

En los más de 40.000 m² abiertos al público durante este tiempo el Parque del Oeste sigue ofreciendo a la ciudadanía la mayor parte de sus recursos relacionados con la cultura, el deporte, el reposo o el paseo.

Así los niños y las niñas disponen de más de 400 m² de espacio destinado al ocio y al juego infantil, mientras que las personas mayores disponen de uno de los gimnasios al aire libre más relevantes de la ciudad. Para los aficionados a la práctica del deporte, el parque dispone de diferentes pistas: baloncesto, fútbol sala y multideporte, así como una zona de juego de petanca.

Todo ello se alterna con mesas de ping pong y mesas de ajedrez, recientemente incorporadas. Hay que recordar que hace unos meses se han incorporado a este parque tres mesas de juego de ajedrez y dos nuevas mesas de ping pong con el propósito de mejorar y ampliar la oferta lúdica y deportiva de este espacio verde situado en el distrito Carretera de Cádiz. De esta manera, también fomenta un estilo de vida activo y saludable, a la vez que se atiende a una propuesta vecinal. El Ayuntamiento, a través de Limposam ha invertido cerca de 8.000 euros en la adquisición de este equipamiento, que se encuentra ubicado próximo al resto de instalaciones deportivas del parque.

Al mismo tiempo, los usuarios del Parque del Oeste pueden seguir paseando con sus



animales de compañía ya que el parque canino también permanece abierto.

En la versión más cultural del Parque del Oeste también puede visitarse ya que en los 40.000 m² se encuentran muchas de las 45 estatuas del creador alemán afincado en Málaga Stefan von Rechwitz que se distribuyen en el parque en distintos puntos. Las obras fabulan con la imaginación del paseante a través de sus esculturas mitológicas y fantásticas (faunos, damas, sirenas, delfines, minotauros, unicornios, ...).

Además, hay un aseo público en la zona del pergolado. Asimismo, desde el próximo miércoles estará disponible otro aseo público en el centro ciudadano situado al lado de las pistas de baloncesto.

El acceso actual a la ciudadanía al Parque del Oeste se puede realizar por 8 de las 12 puertas existentes. Están ubicadas en las calles Realenga de San Luis (2 accesos), Eduardo de Palacios, Francisco de Padilla, Francisco de Cossío (2 accesos), Diamantino García Acosta y Pacífico.

La empresa de Limpiezas Municipales Parque del Oeste Sociedad Anónima Municipal (Limposam), dependiente del Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Servicios Operativos, es la encargada del mantenimiento de estas instalaciones municipales.